
智行理财网
狗庄的虚拟货币交易

大数据时代，高端玩家
，都是结合各方妖怪消息判断结果，
你单枪匹马
的，赢一次、赢二次，
第三次全都连本带利的还给别人了，
所以在这个圈玩，首先要确实一下他的大方向，是涨还是跌？开单了，最低都要三
七开，最好就是一九开，大方向对了，他的波动爆不了你的仓，慢慢的，就会跟着
方向走。合约玩家一定要记住，自己体会一下心得，不要觉得消息来了就是对的，
就梭哈。

币圈很多人都喜欢一夜爆富，估计是被前些年的风口吹到了，这不是假的，无风不
起浪，确实很多人在币圈实现了财富自由，因为他们都站在了风口上，借用一句话
：站在风口上，是猪都能起飞。
熊市里，大家只能用闲钱：“逢低即囤不追涨”，记住了，指的是所有主流币，之
后等待牛市的到来，冰岛社区预测是2020年5月起。

隔壁老王曾追踪采访过一批韭菜，问刚进场的这颗韭菜说你进币圈想干些什么？他
毫不犹豫地说财富自由，等过三个月你再问他，你进币圈想干些什么？他说解套啊
，等再过三个月你再问他，你进币圈想干些什么？他说回本啊，接着又过三个月你
再问他，你进币圈想干些什么？他说不想回本了，想还债了。在币圈呆了一年后你
再问他，你进币圈想干些什么？，他说不想还债了，先把当下的信用卡先解决了，
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等银行的电话一报道，什么财富也不想自由了，先想办法撤出这个圈吧！

所以说
炒币者的文化，跟人的心身内脏有关系，
比如说心心相印，比如说一腔热血，比如说魄力，比如说胆识，比如说意志，比如
说精神，人的魄力跟人的肺气有关系，肺气足的人这个人，肺神为魄，所以说人的
魄力是学不来的，韭菜还是韭菜。

这里啰嗦一下提醒韭菜们，切莫贪图爆利，小利长远也是财富。

不久前炒得火热的“英雄链”事件，冰岛社区预感在看文章的你，有些也参与了进
来，因为涉及的金额公布出来的都有好几个亿，在这里绝对还有一些资金，或者相
应的加密货币被项目方等人雪藏了起来。

英雄链事件曝光出来后，相信很多圈钱团队的胸前都会闷着闷着的，总有一股气在
烦着，为什么呢？因为在将来肯定会有越来越多的韭菜们会建立起维权群，冰岛社
区相信总有一天BTC在中国会得到相应的保护，但是垃圾币是绝对没有的。

英雄链被立案，那么币圈被割维权容易吗？类似英雄链的这种传销币，在币圈是大
多了去，英雄链落网等于
是河里的一条鱼被钓了上来，大家可以想象一下，河里还有多少条鱼呢？
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韭菜喜欢跟风，不仅韭菜，大多数民众都有跟风潮，有没有发现在社会上出现的某
一种事，网友们的嘴绝对是站在前线，但是过了一段时间后，这些人又退休了。这
也是我们韭菜维权的过程的一个惯性。

IEO，相信币圈的人最近对这三个字母不会感到陌生，冰岛社区在去年IEO热潮的时
候就一直在反感这个玩意，这玩意就是钻空洞，变相ICO，
最近几个主流平台都推出了IEO的代币，这明摆就是一种助纣为虐。

一些垃圾平台借助IEO热潮和一些传销项目方合伙估计也圈了一大推的钱，之前一
个名为bit-z搞的一个IEO，上线后破发了N倍，最后下架了该币，那么最后的结果
就是，韭菜维权，平台和项
目方跑路，所长大胆预测，IEO后即将跑路的项目方还有一大推。

赢了叫哥，输了维权。韭菜们，自问一句，大多数的投资者是不是这样的心理想法
？一个币上了交易所，大家赚钱了，那么韭菜就会叫项目方一声大佬，如果都亏钱
了，那么就会维权。
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大家要知道，在一个圈子里，你们在一个项目的社区里，社群成员都赚钱了，那么
有没有考虑过这个钱是赚谁的？是有人掏钱出来给你赚，他自个亏的，那么在一个
盘子比较大的一些币种中，是不是
存在一方叫项目
方大佬的人群？然后还存在着一
方叫维权的人群？
这种游戏玩法的币到现在，在火币、币安、OKEX上面都还有一大推，这也包括最
近很火的IEO的一些项目，有大部分的币上线交易所都涨了，大家考虑一下，你们
赚的这个IEO的钱到底是谁给你掏的荷包，是项目方？别幼稚了，是后面还没有跑
的韭菜们。

为什么交易平台还让他上线？因为他是平台老板的表哥啊！所以，即便是主流交易
平台的代币，大家都要小心，币圈相对来说公平一些的，只有炒BTC。

今天的日志里，最主要是提醒一下大家，要小心IEO的项目，在韩国，IEO是被禁止
的，IEO和ICO的本质是没有任何区别的，只是IEO门槛会比ICO高一些，之后被一
些币圈正牌加加工，炒成了
名副其实的ICO，因为这是
交易所和币圈正牌还有项目方都有着利益牵连的挂钩，最后受伤的还是我们的韭菜
们。

Ps：

希望在币圈价值持续爆发的前夕，冰岛社区同时也为币圈添一份微薄之力，同时，
也希望同道中人可以一起共建社区，为区块链行业发展贡献自己的力量。 谢谢所有
关注冰岛区块链的币友，为你们打call，欢迎随时关注冰岛社区，与我们同在雾都
者，可浊酒一杯，共叙区块链行业精彩未来！
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